

理想とかけ離れた未来で、 あなたのお金は価値を発揮しますか？

投資は自己実現のための一つの方法です

誰もがお金の不安を払しょくしたいし、人生に自由な選択肢を持ちたいと思っています

そのために「自分も頑張って働くが、お金にも働いてもらおう」と考えます

一流と言われる経営者や、個人では到底及ばない組織力を有する企業

そういった企業の利益成長に誰もが乗ることができるのが投資です

どこに住もうが、どのような仕事をしていようが、お金は公平に働いてくれるのです

さて、昨今の投資環境についてどのように感じてらっしゃいますか？

カネ余りがもたらした金融資産の肥大化に乗ることに目が行っていますか？

情報戦を勝ち抜き、いかにうまく利ザヤを抜こうかと考えていませんか？

うまいこと金融バブルを乗りこなして財を成したとします

しかしそこに、あなたの理想とする未来がなければ、お金はどんな価値を発揮するでしょう

一緒に笑い合える家族や友人、安心できるサービスを提供する企業がなければ……

自己実現は社会実現あってこそ、投資はその社会実現を果たすための方法でもあるのです

なぜなら投資は、企業と一緒にリスクをとって未来をつくることなのですから

決して、誰かに損を負わせたり奪い合ったりするのが投資ではないのです

綺麗ごとかもしれません、誰かがその綺麗ごとを言わないといけません

そしてその綺麗ごとが多くの人々によって実行されたら、社会は本当に変わります

だからこそ、青臭くても言い続けないといけないと思うのです

今こそ、投資の持つ力を見直すときです

投資を通じた未来づくりに参加し、豊かになるそのときを楽しみに待ちませんか？

リターンは未来から返ってくるものであり、そこには理由があるのです

本当の自己実現とは、豊かな未来に夢を持ち、行動できる余裕があることです

あなたが理想の生き方を望むなら、お金にもその想いを乗せましょう

想いが通じるまで楽しみに待ち続ける、それが長期投資だと私は考えます

代表取締役社長

澤上 龍



<https://www.sawakami.co.jp/>